

Neues Gesicht im Wissenschaftlichen Beirat der IFF

Dr. Reinhard Puntigam stellt sich vor



„Ich bin der Reinhard und beschäftige mich mit dem sehr spannenden Bereich der Tierernährung“ – so, oder so ähnlich klingen meistens meine ersten Worte, wenn ich mich vorstelle. Als Drilling auf dem elterlichen landwirtschaftlichen Familienbetrieb (Schweinehaltung) aufgewachsen und eigentlich als Hofübernehmer vorgesehen – doch man weiß ja sehr gut: „Es kommt meist anders als man denkt“.

Nach drei Jahren an der Landwirtschaftlichen Fachschule (LFS-Hatzendorf) habe ich meine Leidenschaft für die Tierernährung entdeckt, wollte mehr wissen, tiefer in diese Materie eintauchen und absolvierte daraufhin die Höhere Bundeslehr- und Forschungsanstalt Francisco Josephinum. Mit dem Abi in der Tasche ging es an die Universität für Bodenkultur (BOKU) nach Wien, wo ich Agrarwissenschaften und in Folge darauf Nutztierwissenschaften mit dem Schwerpunkt Tierernährung studierte. Fünf Jahre später, getrieben von Ehrgeiz und der Freude an der wissenschaftlichen Arbeit am Institut für Tierernährung, Tierische Lebensmittel und Ernährungsphysiologie, war es mir möglich, meine Dissertation im Bereich der Futtermitteltechnologie abzuschließen. Zurzeit bin ich an der Universität in Rostock (AUF) im Bereich verschiedenster Projekte rund um die Tierernährung beschäftigt und beruflich auf dem Sprung an die Bayerische Landesanstalt für Landwirtschaft (LfL). „Think outside the box“ – sowie die Bereitschaft, Herzblut in die fortwährende Verknüpfung von Bildung, Theorie und Praxis zu investieren, haben mich sowohl schulisch, wie auch studentisch und beruflich stets begleitet. Ich freue mich, diesen Antrieb nun ebenfalls in den Wissenschaftlichen Beirat der IFF einfließen lassen zu können und betrachte meine Mitgliedschaft als große Ehre.